
宮古エフエム放送株式会社 

第 25 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 29 年 8 月 25 日(金) 午後 6 時 

 

2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 

 

3. 委員の出席   委員総数  :6 名 

          出席委員数 :5 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

茂内 博彦 

佐々木 より子 

田崎 喜久子 

菊地 俊二 

           

           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 

 

 

4. 議題 

  毎週土曜日 8:30～ 来年６月に室蘭フェリー航路が就航するが、室蘭って

どんなところ？室蘭の事をもっと知りたい！と言うことで、室蘭について

室蘭のコミュニティ FM「ＦＭびゅー」と情報交換しながら、地元ならでは

のタイムリーな情報などをお伝えする番組「フェリーＤＥ室蘭！」8/5 放

送分について 30 分程度聴いていただき、意見、質問、感想等を受けた。 

 

   審議の内容 

   【感想・意見】 

約 30 分の番組で長いが、飽きずに聞くことが出来ました。室蘭では一

生懸命に PR しているのが伝わってきました。宮古でももっと情報発信

をしていってほしいと感じました。 

 

【感想・意見】 

    番組のほとんどが、インタビューで構成されていた。少し間延びするの

で、インタビューの間に曲を入れるなどブレイクタイムがあった方が良

いと思う。また、電話でのインタビュー場面では、話し手と聞き手のボ



リュームバランスが悪く、話が聞き取り難かったので改善を求めます。

全体的には、テーマに沿って構成されており、また次回も聴きたくなり

ました。 

 

   【感想・意見】 

電話インタビューの所は、やはりバランスが悪く聞き取り難かった。テ

ーマに沿って放送しているようでしたが、観光についてもう少し話して

ほしかった。 

 

   【感想・意見】 

    電話インタビューの話し手と聞き手の声のトーンが違いすぎて、聴き難

かった。二人目の方のインタビューの時に、室蘭へ行った際の感想を「室

蘭の煙突から煙が出ている風景と、昔、宮古で見た風景とが似ていて懐

かしさを覚えた。」と話していましたが、それを聞いて情景が思い浮かび

ました。このように、風景などもっと聞き出すことで、室蘭についてよ

り興味を持ってもらえ、番組の趣旨を最大限に引き出せると思います。 

 

   【感想・意見】 

    2 名のインタビューと最後に曲で構成されていましたが、曲は最後では

なく話にメリハリをつけるようにインタビューの間の方が良かったと思

います。毎回テーマを設けて構成しているようですが、観光や食につい

ての話題は繰り返し放送しても良いと思います。 

 

 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、インタビュー時のボリュームバラスについては次回より調

整を図る旨即答。また、構成についてもテーマ・内容を整理し、メリハ

リのきいた番組とする旨即答。 

 

 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 29 年 9 月 1 日 


